



7 Pièces

340 m²

Réf. V0174BX

2 100 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe Propriété Art Déco Rénovée au Bouscat. Située à quelques pas du centre du Bouscat et du Parc Bordelais, à proximité immédiate des écoles Tivoli et Assomption, cette demeure architecturale vous est proposée par John Taylor Bordeaux. Alliant modernité et charme des années 30, cette maison d'exception a été récemment rénovée avec soin. D'une superficie d'environ 340 m², elle offre un cadre de vie raffiné et apaisant. Le style Art Déco, omniprésent dans les finitions, se marie parfaitement avec des matériaux de haute qualité, créant des espaces généreux et lumineux où chaque détail a été ...

Superb Renovated Art Deco Property in Le Bouscat. Located just a few steps from the center of Le Bouscat and Parc Bordelais, and in close proximity to the Tivoli and Assomption schools, this architecturally designed residence is presented to you by John Taylor Bordeaux. Combining modernity with the charm of the 1930s, this exceptional home has been carefully renovated. With a living area of approximately 340 m², it offers a refined and peaceful atmosphere. The Art Deco style, present throughout the finishes, blends perfectly with high-quality materials, creating spacious, bright areas where ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

